

mismo, lograrían las sociedades alcanzar rápidamente un alto grado de perfeccionamiento.

La Eugenesia no se ocupa únicamente del perfeccionamiento físico del individuo, ni aconseja la destrucción de los seres defectuosos practicada por los espartanos, ni elimina a los mal dotados y débiles en favor de los fuertes, como lo hace la Naturaleza, ni exige tampoco matrimonios forzosos por la ley, como lo practican algunas tribus salvajes (endogamia), ni propone ningún medio violento e inhumano para producir razas perfectas.

La Eugenesia no espera mejorar la raza en un día, sino en varias generaciones, mostrando cuáles individuos deberían perpetuar la especie y cuáles nó. La Eugenesia no es revolucionaria, tiene fe en la ciencia de la experimentación biológica, cree en la evolución, en la herencia como factor supremo para cambiar y mejorar la humanidad. Su programa podría resumirse de la manera siguiente:

*«Una porción más elevada de hombres superiores deberá tener más descendencia; las personas inferiores deberían tener menos hijos; y las personas imposibilitadas, los imbéciles, los enfermos, los viciosos, los que tienen alguna tara capaz de afectar a los hijos, deberían voluntariamente renunciar al matrimonio.»*

Los errores de la civilización han modificado el proceso de la selección natural y le han dado a la educación una exagerada importancia como agente de perfeccionamiento. El medio ambiente tiene mucho menos valor en el hombre que en los animales inferiores. *La superioridad es casi siempre cuestión de raza.* La raza actual está degenerando a pasos